



Trophée Roses des Sables, un équipage de Charente-Maritime remporte l'édition 2013 !

samedi 19 octobre 2013, par [lpe](#)

Après un départ de France le 10 octobre dernier, La 13ème édition du Trophée Roses des Sables vient de s'achever hier soir, à Marrakech après un périple de 5000 km dont 4000 km parcourus sur les pistes et les dunes du désert marocain.

Le plus important rallye raid 100% féminin au monde a réuni cette année 408 femmes de plusieurs nationalités réparties en 209 équipages : 190 en 4 x 4, 8 en quad, 8 en SSV et 3 à moto.

L'objectif de ce événement sportif était de rallier différentes étapes à l'aide d'un road book et d'une boussole en effectuant le moins de kilomètres possible. 2 abandons d'équipage, 6 boites de vitesse réparées et 18 roues changés plus tard, le classement final fait apparaître 2 équipages de Charente-Maritime dans les 3 premiers en catégorie 4 x 4 :

- 1er prix : l'équipage 277 : Henriette Nouzille (58 ans) et Armelle Canonge (53 ans), toutes deux de Charente Maritime. Elles signent ici leur 2ème participation au Trophée Roses des Sables.
- 2ème prix : l'équipage 440 : Michelle Cantin (56 ans) la mère qui courait son 4ème Trophée Roses des Sables et sa fille, André Anne Bergeron (27 ans), toutes deux canadiennes.
- 3ème prix : l'équipage 147 : Christelle Bortolin (34 ans) qui participait pour la 4ème fois et Charlotte Roux (22 ans), toutes deux de Charente Maritime.

Toutes les informations : <http://trophee-roses-des-sables.net>

